Comunicado No. 003 20 de enero de 2021

Monitoreo del MEM reporta incremento de los precios del Gas Licuado de Petróleo

Las autoridades del Ministerio de Energía y Minas (MEM) informan que en los últimos meses han observado un incremento escalonado en los precios internacionales de los productos petroleros, entre éstos, el que corresponde al Gas Licuado de Petróleo (GLP), derivado, entre otras causas, del invierno en el Hemisferio Norte.

Cabe mencionar que en casi nueve meses, el precio del GLP se mantuvo estable a nivel nacional, esto debido a que las empresas distribuidoras contaron con suficiente inventario; sin embargo, debido a la situación del mercado a nivel internacional, hubo un impacto en las últimas semanas.

El primer aumento de los precios del GLP en el mercado nacional se registró a partir del 13 de enero del presente año y se dio una segunda alza, el 20 de enero del año en curso, de acuerdo con la información vertida por la Dirección General de Hidrocarburos.

El MEM informa que citó a los representantes de las empresas que trabajan en el mercado correspondiente, para discutir las causales de esos cambios y entender la dinámica propia de los proveedores y distribuidores. También para analizar acciones que tomará la industria para asegurar la estabilidad de los precios.

El MEM reitera que no incide en los precios de los hidrocarburos y que éstos dependen de las tendencias internacionales. Además, vela por la eficacia y garantía del abastecimiento de productos petroleros en el país.

Guatemala, 20 de enero de 2020

Diagonal 17, 29-78 Las Charcas zona 11, Ciudad de Guatemala.

